

PCR Sport tuvo el podio muy cerca en el Circuito Ricardo Tormo

El Campeonato de España de Resistencia se inició, una vez más, en el Circuito Ricardo Tormo - Comunitat Valenciana. Por segunda temporada consecutiva PCR Sport se queda a las puertas del podio después de tenerlo a su alcance hasta, prácticamente, la última vuelta.

Guillermo Aso ocupó la cuarta posición final de la División TCR, después de rodar la recta final de las 2 horas de competición entre los más rápidos de la categoría.

Las impresiones de Pep Codinach al final del meeting no dejaban ninguna duda de que en estas carreras la suerte juega un papel a veces decisivo, estas eran sus palabras: El podio se nos ha vuelto a escapar en el último instante, parece que Valencia es un poco gafe para nosotros. De todas maneras la cuarta plaza de Aso es un buen resultado para comezar el CER. Mientras que la novena y décima posición de Harri-Aristi y Unai-Fernández, después de una temporada en blanco, también hay que valorarlo de manera positiva.

No se puede decir lo mismo de Monje-Monje y Dasi-Parera que no pudieron acabar la prueba: *Es lo que comentaba antes de la suerte, a los Monje un rival los ha sacado de la pista, en el caso de Parera ha sido una ligera salida de pista lo que les ha obligado a abandonar. En conjunto buen inicio, cuando tienes cinco coches en la pista es difícil que todos acaben en posiciones delanteras.*

Guillermo Aso, Corrió en solitario la primera prueba del CER 2018. Ocupó la cuarta línea de la parrilla, solo superado por dos vehículos de la categoría TCR. Su crono combinado después de disputar las dos series de entrenamiento fue de 1'42"667. Durante las dos horas de competición demostró tener un excelente ritmo de competición, además de ser muy regular. Parecía que la segunda plaza no se le iba a escapar, pero al final quedó fuera del podio por menos de 3".

Las instalaciones de Motorland acogerán el próximo mes de mayo (días 19 y 20) la segunda prueba del calendario del Campeonato de España de Resistencia (CER) 2018. En Valencia el calor tuvo protagonismo, es de suponer que, en Alcañiz, la climatología aún tendrá una influencia mayor tanto entre los pilotos como en las mecánicas.

Servicio de prensa.

Clasificación CER 2018 - Valencia (TCR)

1.Cebrián-Llobet, 68 vueltas, 2.Vicinanza-Cosín, a 25"377, 3.-Vinyes-Font, a 30"600, 4.Guillermo-Aso, a 38"325, 5.Guillamet-Ibañez, a 41"234. ...

9.- H.Arruabarrena-Aristi, a 1 vuelta, 10.- U.Arruabarrena-Fernandez, a 1 v.